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Ata da 11ª Sessão Ordinária de 18 de abril de 2023.
3º Período Legislativo Ordinário - 18ª Legislatura.

Presidência: Thiago Vieira Nunes e Newton Dias Bastos.
Secretaria: Diego Gouveia da Costa e Antonio José Alves Miranda.

Vereadores Presentes: Antonio José Alves Miranda, Claudia Rita Duarte 
Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo 
Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio 
Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério 
Noggerini Junior, Rogério Jean da Silva, Thiago Vieira Nunes e William da Silva 
Albuquerque.
Vereadores Ausentes: Rafael Tanzi de Araújo.

Início dos trabalhos às 18h06min.
Expediente:

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal 
dos Direitos Humanos pelo Vereador Guilherme Araujo Nunes.

1. Leitura e votação da Ata da 10ª Sessão Ordinária, de 11/04/2023. A Ata foi 
aprovada por unanimidade, em única discussão e votação nominal, com 
quórum de maioria simples;

2. Leitura do Plano de Sustentabilidade, referente ao Contrato de Repasse nº 
912466/2021, cujo objetivo é promover infraestrutura urbana na Vila Irene;

3. Leitura do Ofício Vereador Nº 1.020/2023, de 11/04/2023, de autoria do 
Vereador Newton Dias Bastos, que comunica a sua indicação para exercer as 
prerrogativas descritas no artigo 58, §4º, do Regimento Interno;

4. Leitura do Ofício Vereador Nº 1.028/2023, de 18/04/2023, de autoria do 
Vereador Clóvis Antonio Ocuma, que comunica o desligamento do bloco 
parlamentar “Bancada da Juventude”;

5. Requerimento Nº 43/2023-L, de 17/04/2023, de autoria da Vereadora Cláudia 
Rita Duarte Pedroso, que “Solicita a inclusão da Moção de Congratulações Nº 
111/2023, em regime de tramitação de urgência especial, na pauta da 11ª 
Sessão Ordinária, de 18/04/2023”. Aprovado por unanimidade em única 
discussão e votação nominal, com quórum de maioria absoluta;

6. Requerimento Nº 45/2023-L, de 18/04/2023, de autoria do Vereador Rogério 
Jean da Silva, que “Solicita a inclusão do Requerimento Nº 44/2023, em regime 
de tramitação de urgência especial, na pauta da 11ª Sessão Ordinária, de 
18/04/2023”. Aprovado por unanimidade em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria absoluta.

Projetos do Executivo:
1. Projeto de Lei Nº 21/2023-E, de 11/04/2023, de autoria do Poder Executivo, 

que “Cria a Gratificação por Desempenho de Atividade Delegada nos termos 
que especifica, a ser paga aos Militares do Estado que exercem atividade 
municipal delegada ao Estado de São Paulo, por força de Convênio a ser 
celebrado com o Município de São Roque, e dá outras providências”;

2. Projeto de Lei Nº 22/2023-E, de 11/04/2023, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre a criação de cargos na Lei Nº 3.680, de 12 de setembro de 
2011, e dá outras providências”.

Projetos do Legislativo:
1. Projeto de Lei Nº 22/2023-L, de 03/04/2023, de autoria do Vereador Rogério 
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Jean da Silva, que “Denomina ‘Praça Rute Borges da Silva’ área localizada na 
esquina das ruas Ricieri Santucci e Antonio Maleiro, no bairro Jardim Brasil”;

2. Projeto de Lei Nº 24/2023-L, de 06/04/2023, de autoria do Vereador Rogério 
Jean da Silva, que “Dispõe sobre a implantação ou possibilidade de 
contratação e efetivação de convênios visando à implantação de segurança 
armada nas escolas da rede pública e privada da educação básica de ensino”;

3. Projeto de Resolução Nº 20/2023, de 17/04/2023, de autoria da Mesa 
Diretora, que “Dispõe sobre procedimentos de segurança no recinto da Câmara 
Municipal da Estância Turística de São Roque”.

Requerimentos:
1. Vereador José Alexandre Pierroni Dias: Nº 41/2023 - Solicita informações 

sobre a inclusão da Rede de Saúde Municipal no Programa Saúde na Escola, 
do Governo Federal;

2. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 44/2023 - Solicita informações a respeito 
dos vários problemas apresentados no asfalto da estrada do Caetê em seu 
trecho final e também da rua Antonio Firmino de Moraes, localizadas entre os 
bairros do Caetê e Carmo.

Indicações:
1. Vereador Antonio José Alves Miranda: Nº 339 - Indica ao Poder Executivo o 

desassoreamento do córrego atrás da Chácara, nº 921 (Congregação do 
Brasil), na Estrada dos Mendes, no Bairro do Taboão; Nº 340/2023 - Indica ao 
Poder executivo os serviços de motonivelamento e cascalhamento na Estrada 
dos Mendes, no Bairro do Taboão;

2. Vereador Guilherme Araujo Nunes: Nº 317 - Indica implantação de sistema 
de hora extra para guardas civis de folga, para que cuidem das escolas; Nº 
336/2023 - Indica limpeza, roçada e serviço de limpa fossa no Bairro do Saboó;

3. Vereador José Alexandre Pierroni Dias: Nº 337 - Solicita a implantação de 
uma lombada na Rua Antonio Joaquim de Moraes, Jardim Maria Trindade, 
("Buracão"), na altura de uma curva existente na referida via; Nº 338/2023 - 
Solicita providências para as ações que são necessárias, para a conservação 
da via Estrada do Rosário, e barranco que fica propriedade do Senhor Eraldo 
Garcia;

4. Vereador Julio Antonio Mariano: Nº 341 - Reitera as Indicações 80/2023, 
720/2022 e 1240/2021, solicitando a colocação de estrutura de ponto de ônibus 
(abrigo) na Rodovia Quintino de Lima, próximo ao pontilhão que foi retirado da 
CPTM; Nº 342 - Indica a instalação de abrigo de ônibus próximo à quadra do 
Jardim Brasília, Rua Maria Conceição Lemos; Nº 343 - Solicita a retirada de 
ponto de ônibus em frente à creche da Vila São Rafael, e a colocação na Rua 
Manuel Bandeira, na esquina da Rua Almirante Barroso; Nº 344 - Solicita que 
retorne o horário do velório, como ocorria antes dos protocolos utilizados na 
época da COVID-19; Nº 345 - Solicita a retirada da lixeira de ferro localizada no 
início da Rua Bráulio Vasconcelos de Menezes, embaixo da passarela, para 
reforma e sua recolocação em local a ser indicado posteriormente, por este 
Vereador; Nº 346 - Solicita a intervenção junto à empresa de pavimentação 
asfáltica, localizada no antigo Porto do Naco, para que execute a pavimentação 
do trecho provisório de acesso ao Marmeleiro pela Vila São Rafael, pelo final 
da Rua México; Nº 347/2023 - Solicita a limpeza e roçada no parquinho recém 
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inaugurado na Vila São Rafael, na Rua México;
5. Vereador Marcos Roberto Martins Arruda: Nº 318 - Indica a realização de 

recape asfáltico em todas as vias pavimentadas da Vila Irene, em especial a 
Rua Santa Quitéria (e a região conhecida pelo mesmo nome) e a Rua Bahia; 
Nº 319 - Indica a realização de recape asfáltico na Rua Cláudio de Souza, em 
especial na altura do imóvel Nº 60; Nº 320 - Indica a realização de 
motonivelamento e cascalhamento, revisão de bocas de lobo, 
instalação/manutenção de iluminação pública e serviços de zeladoria em todas 
as vias do Bairro Pavão; Nº 321 - Indica a realização de motonivelamento e 
cascalhamento, revisão de bocas de lobo, instalação/manutenção de 
iluminação pública e serviços de zeladoria em todas as vias do Bairro Mirim; Nº 
322 - Indica a realização de motonivelamento e cascalhamento, revisão de 
bocas de lobo, instalação/manutenção de iluminação pública e serviços de 
zeladoria em todas as vias do Bairro Canguera; Nº 323 - Indica a realização de 
motonivelamento e cascalhamento, revisão de bocas de lobo, 
instalação/manutenção de iluminação pública e serviços de zeladoria em todas 
as vias do Bairro Pessegueiro; Nº 324/2023 - Indica a realização de 
motonivelamento e cascalhamento, revisão de bocas de lobo, 
instalação/manutenção de iluminação pública e serviços de zeladoria em todas 
as vias do Bairro Carmo;

6. Vereador Rogério Jean da Silva:  Nº 325/2023 - Indica que seja 
providenciado um segurança ou um Guarda Municipal nas dependências do 
CSII;

7. Vereador William da Silva Albuquerque: Nº 326 - Solicita ao Poder Executivo 
o recapeamento da Avenida Varanguera, trecho compreendido do Portal do 
Guaçu até esquina da NacoBase; Nº 327 - Reitera pedidos para a instalação 
do Centro de Hemodiálise em São Roque; Nº 328 - Solicita ao Poder Executivo 
recapeamento das vias públicas do Bairro Paisagem Colonial; Nº 329 - Solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação de toda extensão da Rua Gérbera, 
localizada no Bairro Paisagem Colonial; Nº 330 - Reitera a Indicação Nº 
661/2022, de 27/06/2022, que "Solicita ao Poder Executivo a disponibilização 
de um espaço, para a construção uma Sede própria para o Setor de 
Ambulância, para deslocamento rápido nas chamadas do 192"; Nº 331 - 
Reitera a Indicação nº 354/2022, de 04/04/2022, que: ""Reitera a Indicação n.º 
71/2021, que: "Indica a limpeza e a implantação de uma "Academia ao Ar 
Livre" no final da Rua da Amizade, localizada no Conjunto Habitacional Lago 
dos Patos, Bairro Paisagem Colonial.""; Nº 332 - Solicita ao Poder Executivo 
providências, junto ao departamento competente, visando a concessão de 
cesta de natal para os servidores públicos municipais, no mês de dezembro 
deste ano (2023); Nº 333 - Reitera a Indicação Nº 248/2022, de 14/03/2022, 
que "Solicita a realização de vacinação antirrábica canina e felina, com a 
divulgação de locais, datas e horários, nos bairros e região central da cidade"; 
Nº 334 - Reitera a Indicação Nº 1046/2021, de 04/10/2021, que: "Reitera a 
Indicação n.º 295/2021, que: "Solicita a aquisição de 20 (vinte) podadores de 
altura de galhos (elétrico 750W - 220v), para a realização de podas de 
pequenos galhos de árvores"; Nº 335/2023 - Reitera a Indicação Nº 600/2021, 
de 07/06/2021, que: "Solicita a colocação de 1 (um) ponto de ônibus com 
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cobertura na Rodovia Quintino de Lima, próximo ao local onde foi demolido o 
antigo viaduto, onde se dá acesso ao Jardim Conceição".

Moções:
1. Vereador Antonio José Alves Miranda: Nº 102/2023 - De Congratulações às 

Ilustres Senhoras Maria Aparecida dos Santos, Neusa Aparecida Carvalho e 
Neusa Maria de Souza pelos serviços prestados durante várias décadas na 
Santa Casa de Misericórdia à população de São Roque e região;

2. Vereadores(as) Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, 
Clovis Antonio Ocuma, Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de 
Oliveira, Julio Antonio Mariano, Newton Dias Bastos e Thiago Vieira 
Nunes: Nº 105/2023 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Ivanir do 
Prado Danziger;

3. Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso: Nº 110 - De Congratulações a 
Rafaele Corrêa Moreira, dona da página ‘O Apê da Rafa’, pela marca atingida 
recentemente de 100 mil seguidores no Instagram; Nº 111/2023 - De 
Congratulações ao Centro Espírita de São Roque pelos 118 anos de sua 
fundação e em alusão ao Dia do Espiritismo;

4. Vereadora Cláudia Rita Duarte Pedroso e Vereador Guilherme Araujo 
Nunes: Nº 108/2023 - De Repúdio ao Deputado Márcio Jerry pela abordagem 
visualmente imprópria contra a também Deputada Júlia Zanatta;

5. Vereador Diego Gouveia da Costa: Nº 109/2023 - De Congratulações à 
Torcida Independente B20 São Roque pela realização de ação social de 
Páscoa;

6. Vereadores(as) Julio Antonio Mariano, Antonio José Alves Miranda, 
Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Guilherme Araujo 
Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Newton Dias Bastos e Thiago Vieira 
Nunes: Nº 116/2023 - De Pesar pelo falecimento do estimado Senhor Edgardo 
Graziano de Queiroz;

7. Vereadores(as) Marcos Roberto Martins Arruda, Antonio José Alves 
Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego 
Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, 
José Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio Mariano, Newton Dias Bastos 
e Rogério Jean da Silva: Nº 113/2023 - De Pesar pelo estimado Senhor 
Nelson Ribeiro do Prado Filho "Nelsinho do Kim";

8. Vereadores(as) Marcos Roberto Martins Arruda, Antonio José Alves 
Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Guilherme 
Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, Newton 
Dias Bastos e Thiago Vieira Nunes: Nº 114/2023 - De Pesar pelo estimado 
Senhor José Rodrigues dos Santos;

9. Vereador Paulo Rogério Noggerini Júnior: Nº 104/2023 - De Protesto contra 
a paralisação das atividades de conversão de restos de poda em composto 
agroecológico na Unidade de Pesquisa e Desenvolvimento em Agroecologia 
(UPD) de São Roque;

10. Vereadores Rafael Tanzi de Araújo e Newton Dias Bastos: Nº 106/2023 - 
De Congratulações ao jornalista e cientista político Anderson Dias pelo sucesso 
do quadro “O Repórter do Povo” e por suas demais contribuições ao jornalismo 
são-roquense;
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11. Vereador Rogério Jean da Silva: Nº 76/2023 - De Congratulações a Cláudio 
Rogério Ceoloni pela recente promoção ao posto de Coronel da Polícia Militar 
do Estado de São Paulo;

12. Vereadores(as) Rogério Jean da Silva, Antonio José Alves Miranda, 
Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Guilherme Araujo 
Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, Newton Dias 
Bastos e Thiago Vieira Nunes: Nº 112/2023 - De Pesar pelo falecimento da 
Estimada Senhora Danieli Domingos Sasaqui.

Matérias analisadas no expediente:
1. Moções de Pesar: a Mesa Diretora as encaminhará;
2. Indicações: a Mesa Diretora as encaminhará;
3. Moções de Congratulações Nº 76, 102, 109, 110 e 111/2023. Aprovadas por 

unanimidade em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
simples. Moção de Congratulações Nº 106/2023. Adiada para a próxima 
sessão (12ª Sessão Ordinária) por unanimidade, em única discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria simples. Moção de Protesto Nº 104/2023 e 
Moção de Repúdio Nº 108/2023. Aprovadas por unanimidade em única 
discussão e votação nominal, com quórum de maioria simples.

Tribuna:
Fizeram uso da Tribuna os(as) Vereadores(as): 1) Julio Antonio Mariano; 2) 
Newton Dias Bastos; 3) Paulo Rogério Noggerini Junior e 4) Rogério Jean 
da Silva: Boa noite, senhor Presidente; boa noite, nobres colegas, nobre 
colega; boa noite, público presente; boa noite, população que nos acompanha 
de maneira remota. Senhor presidente, antes de eu entrar na pauta que eu vou 
trazer no dia de hoje, eu quero aqui lamentar, assim como o Vereador Niltinho já 
fez em outra oportunidade, assim como a Vereadora Cláudia já fez em outra 
oportunidade, até porque isso já está ficando um tanto quanto desrespeitoso 
para nós Vereadores: nós estamos aqui com 50% dos vereadores presentes no 
plenário. Isso, eu repito, é desrespeitoso. Porque a gente tem que estar aqui 
para as coisas que a gente gosta de ouvir e para aquilo que a gente não gosta. 
Nós somos vereadores para estar aqui. Esse é o momento de um debate, se for 
o caso, mas já está ficando uma coisa, assim, desagradável para esta casa, 
para nós Vereadores. Eu queria deixar isso registrado. Agora vou entrar na 
minha pauta. Eu quero falar de um setor, Vereador Niltinho, completamente 
esquecido pela atual administração. Esse setor se chama setor de zoonoses. 
Muitos sequer têm noção da importância que esse setor tem para a saúde 
pública do nosso município. Sabe por que estou falando isso, Vereador 
Alexandre? O setor de zoonoses, hoje, não tem desinfetante. O setor de 
zoonoses, hoje, não tem cloro para limpar o canil. Olha a gravidade: aquele 
fundo, para quem conhece o setor de zoonoses, virou um depósito de tudo que 
não serve ao departamento de saúde, onde os ratos se divertem. Ali são ratos e 
ratos e ratos que desfilam ali junto com os animais que ali estão: normalmente 
os cachorros, normalmente os gatos. Aquilo ali virou a festa dos ratos. Um setor 
largado às traças, em que falta uniforme, em que falta EPI, em que falta 
motoristas, em que falta efetivo para os agentes controladores de vetores — 
fundamentais — que são esses que estão nas ruas fazendo o trabalho 
preventivo, o trabalho orientativo, o trabalho que deve surtir efeito para a 

mailto:camarasaoroque@camarasaoroque.sp.gov.br


  Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
Rua São Paulo, 355 - Jd. Renê - CEP 18135-125 - Caixa Postal 80 - CEP 18130-970

CNPJ/MF: 50.804.079/0001-81 - Fone: (11) 4784-8444 - Fax: (11) 4784-8447
Site: www.camarasaoroque.sp.gov.br | E-mail: camarasaoroque@camarasaoroque.sp.gov.br

São Roque - ‘A Terra do Vinho e Bonita por Natureza’

6

prevenção de doenças como, por exemplo, a dengue. Que fique muito bem 
claro, antes que distorçam: eu não estou falando de nenhum servidor, nem 
mesmo da funcionária que lá está como chefe. Porque, infelizmente, ela 
também está largada às traças lá e não tem suporte para nada. Falo de novo: 
um departamento de saúde repleto de cargos comissionados — a farra do boi 
está ali. Desculpem-me, com uma diretora que, infelizmente, não demonstra 
iniciativa, não demonstra atitude; e nós estamos com o município registrando 
casos e casos e casos de dengue e eu não vejo uma atitude. Ano de 2022: 101 
casos de dengue registrados no município. Ano de 2023: de janeiro a abril, 85 
casos. 2022 inteiro: 101. Nós não encerramos o quadrimestre: 85 casos. E aí eu 
pergunto para os nobres colegas e para a população: que trabalho efetivo o 
departamento de saúde tem feito para dar condições a esses servidores? Que 
trabalho informativo tem sido feito, que trabalho orientativo tem sido feito no 
município de São Roque para o combate à dengue? Que folheto que chega na 
mão da população com orientações a respeito da dengue? Que outdoor que nós 
temos no município que fala sobre ações que envolvem a dengue? Que 
pronunciamento que nós temos no departamento de saúde de prevenções 
contra a dengue? Nós vamos esperar o quê? Instalar-se uma epidemia? E não 
é de hoje que eu venho falando desses casos de dengue. As duas últimas 
prestações de contas vão batendo nessa tecla. E não vemos nenhuma ação. E 
assim como estão fazendo com o setor 192 estão fazendo com o setor de 
zoonoses: abandonando-os. Estão fechando os olhos. Às vezes, a impressão 
que dá, é que são setores que não pertencem à saúde do município. Às vezes, 
a impressão que dá, de determinadas atitudes, que lá estão pessoas se 
divertindo e brincando, porque não é possível. Isso é sério. Isso já se instalou 
em vários bairros da cidade. Eu não quero acreditar, Niltinho, eu não quero 
acreditar, Alexandre, Marquinho: se chegarmos a um ponto de epidemia, que 
isso não tenha nada vinculado com o aumento do valor do contrato de uma 
CEJAM, que isso não tenha vínculos, por exemplo, para fazer contratações e, 
consequentemente, não precisar de licitações. Eu quero acreditar que isso não 
tem nada a ver. Quero ter condições de ver esse departamento de saúde dar 
meios e condições para esse departamento abandonado. Repito: um setor do 
departamento de saúde abandonado. Sem estrutura nenhuma. [Concede aparte 
ao Vereador Newton Dias Bastos.] E depois não adianta: diretora, departamento 
de saúde, puxa-saco, quem quer que seja: ficar chorando o leite derramado se 
o negócio desandar. E nós estamos no outono. Se nós não tivermos um 
trabalho efetivo no outono e no inverno, vocês imaginem como vai ser o verão. 
Olha a situação em que nós estamos no outono. Vereador Niltinho, eu vou usar 
o senhor hoje como referência, porque o senhor está a par, o senhor 
acompanha também o assunto comigo. Engraçado que não veio nenhum 
comunicado aqui da prefeitura falando da revogação da licitação dos cemitérios, 
né. Não veio. Mas eles mandaram aqui uma decisão judicial que... interessante. 
Quarta vez, Alexandre, que o direcionamento dá errado. É a quarta vez — 
nessa última agora, cinco empresas —, direcionado para quem eles queriam. 
Chegaram a habilitar a empresa. Tiveram que voltar atrás. Por quê? 
Direcionado. Saiu lá: eles não têm coragem de falar, de mostrar: homologaram 
agora a revogação do edital, Niltinho. A quarta vez. E eu, aqui, fui cozinhado 
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dentro desta Câmara, por causa de uma CEI que não deixava eu mexer com o 
negócio. Porque não deixava eu fuçar onde precisava. Pela quarta vez, o 
direcionamento deu errado. Agora vai ter que gastar um tempinho a mais, 
montar um novo direcionamento, para ver se consegue. E nisso já se foram dois 
anos e meio, praticamente. A vontade e o desejo de favorecer é tão grande que 
estão atropelando. É incrível como as coisas acontecem e eu ainda vejo gente 
aqui falar que é transparente. Eu fico louco, às vezes, de ouvir certas coisas: 
que o governo é transparente. É impressionante. E eu vou ler aqui, inclusive, a 
decisão, que está lá publicada pela prefeitura. Pegar a parte final que já até 
encerrou meu tempo, só concluindo, senhor Presidente. Deliberar pela 
inabilitação da empresa tal, considerando o disposto da súmula 473 do 
Supremo. Agora eu vou ler o trecho. Súmula 473 Supremo. A administração 
pode anular os seus próprios atos quando eivado de vícios que os tornam 
ilegais. Direcionaram e tiveram que voltar atrás. Jamais eu vou me calar aqui 
dentro. Obrigado, Presidente.

Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei Nº 9/2023-L, de 13/02/2023, de autoria do Vereador Julio 

Antonio Mariano, que “Torna obrigatória a inclusão de itens referentes à 
implantação de sistemas de captação de águas pluviais e de energia solar no 
projeto técnico de novas edificações pertencentes à administração pública 
direta ou indireta no território da Estância Turística de São Roque”. Aprovado 
por 11 (onze) votos favoráveis, dos Vereadores Antonio José Alves Miranda, 
Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, 
Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, Julio Antonio Mariano, 
Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini 
Júnior e William da Silva Albuquerque, a 2 (dois) votos contrários, dos 
Vereadores José Alexandre Pierroni Dias e Rogério Jean da Silva;

2. Projeto de Resolução Nº 17/2023, de 29/03/2023, de autoria do Vereador 
Paulo Rogério Noggerini Júnior, que “Altera a redação do artigo 146 do 
Regimento Interno - Resolução Nº 13/1991”. Emenda Nº 2 ao Projeto de 
Resolução Nº 17/2023. Rejeitada por 11 (onze) votos contrários, dos 
vereadores Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis 
Antonio Ocuma, Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José 
Alexandre Pierroni Dias, Julio Antonio Mariano, Marcos Roberto Martins 
Arruda, Newton Dias Bastos, Rogério Jean da Silva e William da Silva 
Albuquerque, a 2 (dois) votos favoráveis, dos vereadores Diego Gouveia da 
Costa e Paulo Rogério Noggerini Júnior. Emenda Nº 3 ao Projeto de 
Resolução Nº 17/2023. Rejeitada por 12 (doze) votos contrários, dos 
vereadores Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, Clovis 
Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, Israel 
Francisco de Oliveira, José Alexandre Veterinário; Julio Antonio Mariano, 
Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Rogério Jean da Silva e 
William da Silva Albuquerque, a 1 (um) voto favorável, do vereador Paulo 
Rogério Noggerini Júnior. Projeto de Resolução Nº 17/2023. Rejeitado por 12 
(doze) votos contrários, dos vereadores Antonio José Alves Miranda, Cláudia 
Rita Duarte Pedroso, Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, 
Guilherme Araujo Nunes, Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni 
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Dias, Julio Antonio Mariano, Marcos Roberto Martins Arruda, Newton Dias 
Bastos, Rogério Jean da Silva e William da Silva Albuquerque, a 1 (um) voto 
favorável, do vereador Paulo Rogério Noggerini Júnior;

3. Projeto de Lei Nº 25/2023-L, de 06/04/2023, de autoria dos Vereadores Rafael 
Tanzi de Araújo e Clóvis Antonio Ocuma, que “Altera a Lei Nº 4.044/2013, que 
denomina vias públicas localizadas no bairro Gabriel Piza”. Aprovado por 
unanimidade, em única discussão e votação nominal, com quórum de maioria 
simples;

4. Projeto de Lei Nº 19/2023-E, de 10/04/2023, de autoria do Poder Executivo, 
que “Dispõe sobre a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 
90.566,29 (noventa mil, quinhentos e sessenta e seis reais e vinte e nove 
centavos)”. Aprovado por unanimidade, em primeira discussão e votação 
nominal, com quórum de maioria absoluta;

5. Projeto de Lei Nº 20/2023-E, de 10/04/2023, de autoria do Poder Executivo, 
“Dispõe sobre a abertura de crédito adicional especial no valor de R$ 50.000,00 
(cinquenta mil reais)”. Aprovado por unanimidade, em primeira discussão e 
votação nominal, com quórum de maioria absoluta;

6. Requerimentos Nºs 41 e 44/2023. Aprovados por 12 (doze) votos favoráveis 
dos Vereadores Antonio José Alves Miranda, Cláudia Rita Duarte Pedroso, 
Clovis Antonio Ocuma, Diego Gouveia da Costa, Guilherme Araujo Nunes, 
Israel Francisco de Oliveira, José Alexandre Pierroni Dias, Marcos Roberto 
Martins Arruda, Newton Dias Bastos, Paulo Rogério Noggerini Júnior, Rogério 
Jean da Silva e William da Silva Albuquerque, a 1 (um) voto contrário, do 
Vereador Julio Antonio Mariano.

Explicação Pessoal: 
Pronunciaram-se na seção de Explicação Pessoal os(as) Vereadores(as): 1) 
Antonio José Alves Miranda: Boa noite a todos, nobres pares, Vereadora 
Dra. Cláudia, internautas que nos assistem, plateia presente. Senhor 
Presidente, hoje eu venho aqui, como sempre, agradecer ao prefeito Guto Issa 
por duas ações em que eu fui atendido no gabinete. Quinta-feira passada, 
juntamente com um grupo de empresários, que tem uma proposta de trazer 
para o nosso município os empreendimentos dos mesmos, relacionado a 
restaurantes e espaço de eventos, isso nos traz uma grande alegria porque 
automaticamente é geração de renda, é geração de empregos. Então, eu 
gostaria de agradecer o prefeito Guto pelo atendimento. Deixou claro que, 
dentro dos procedimentos do plano diretor, do nosso município, conforme for 
tendo a viabilidade, será atendido futuramente. Outra questão, senhor 
Presidente, é que hoje eu tive uma reunião com o prefeito e a diretoria da 
Sabesp, Niltinho. Estava presente o superintendente, o Maurício Tápia, o 
Ricardo, que é o nosso gerente local, e mais duas pessoas que infelizmente 
não gravei o nome. O Adriano, Adriano, é. Juntamente comigo estava o 
presidente da associação do Jardim Camargo. É um pedido, é uma luta deste 
mandato, em que a gente vem trabalhando desde 2012, mas, infelizmente, não 
avançou, e nós fomos cobrar, conforme foi solicitado, até que se faça um 
estudo técnico para que se possa atender aquela comunidade através de poço 
artesiano. Segundo o próprio Adriano, a Sabesp, já foi feito esse estudo e 
existe uma impossibilidade. Mas, a princípio, tem um estudo que não é só... 
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quando eu falo assim, como discuti lá, quando eu falo “Jardim Camargo”, na 
verdade a gente quer levar esse projeto de prolongamento da rede desde a 
Estrada do Aguassaí, que vai atender também o Alto do Carmo, vai atender a 
Fazenda Itacolomi, também irá atender o Jardim Camargo, sendo que é um 
projeto de 16 milhões, que automaticamente atenderá em torno de duas mil 
residências. E que nos deixa triste, porque quando a gente fala de 16 milhões, 
ainda mais numa situação como essa, hoje, onde o governo do estado, que 
tem uma discussão entre fazer a privatização da Sabesp, a gente perde um 
pouco a confiança. Mas, de outro lado, a gente não pode também ser 
pessimista, porque tem o projeto aqui da rede de São Lourenço, onde está 
programado que de Vargem Grande retornará para São Roque. Antigamente, 
esse projeto do São Lourenço saía do Itupararanga direto para atender São 
Paulo. Felizmente, mudaram essa proposta, para também atender nossa 
região, chegando até Vargem Grande e vindo para cá. Até pela proximidade 
daquela região, era importante, mas eles têm uma adutora que está em 
processo aqui no Alto da Serra, que já está movimentando e crescendo, e a 
gente espera que, como eu deixei claro, que é um projeto que provavelmente 
vai girar em torno de 2 a 3 anos, isto é, se houver as cobranças; como eu 
deixei claro também, Niltinho, que foi aberto a CAR e o nosso intuito é discutir o 
contrato que foi assinado em 2012, como também o plano municipal de 
saneamento, que nós temos que discutir e colocar na mesa. Não adianta 
chegar lá e bater em mesa com esse pessoal porque a gente sabe das 
dificuldades, envolve também esse processo de 16 milhões, envolve também 
uma discussão política com o governo do estado, porque o direito à água é 
fundamental, está escrito dentro do procedimento da ONU, e a gente vai ter 
que aguardar isso aí em termos de até dois anos e meio a três anos, mas eu 
acho que tudo é válido, quando você busca um caminho que realmente vem a 
atender a população. Fiz uma reclamação também da Vila Lino, porque a Vila 
Lino foi abastecida através de poço artesiano, mas não tem saneamento 
básico, o que é um absurdo, né? Nem fossa séptica tem. Automaticamente 
aquele brejo, que tem discussão ambiental, sendo um esgoto a céu aberto, é 
um absurdo, que a gente vai, não sei se através dele ou através do poder 
público, vamos ter que tomar providências, porque não pode estar acontecendo 
aquilo. Fui cobrar, até como outros vereadores já cobraram, uma abertura, que 
façam a ligação dentro de uma ponte pela qual possam transitar veículos para 
fazer a ligação com o Caetê. Quem mora lá tem muita dificuldade até com a 
logística de transporte. Em relação à Sabesp, infelizmente, nós não saímos 
contentes, mas, como se diz, não foi uma derrota, não, porque a luta vai 
continuar e nós vamos estar sempre cobrando. Meu objetivo de abrir a CAR 
juntamente com todos os vereadores que colocaram o seu nome é de a gente 
cobrar, dentro de uma posição, porque eu sempre fui contra e sou contra a 
privatização da Sabesp, mas eu acho que ela tem o dever de fornecer água 
para nossa região. Nesse desvio que vem de Vargem Grande está se falando 
em 100 litros por segundo, quer dizer, é uma preocupação que tira até dentro 
do plano diretor, que tem uma preocupação de todos dentro do plano diretor, 
essa questão, e nós vamos estar cobrando o pessoal da Sabesp através da 
CAR, através de documentos, e caso, for até o governo do estado, para que 
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possamos ser atendidos. Tem uma situação que nos deixa triste também, não 
quero acusar ninguém, tem uma linha que automaticamente iria atender lá no 
Rosário de Ouro, no Ibaté, mas que, infelizmente, eu estou falando aqui porque 
foi o que eu escutei do pessoal da Sabesp, que parou ali no Ski, porque, 
automaticamente, o projeto essa linha passaria dentro do estabelecimento do 
Ski, o que foi negado. Automaticamente, para fazer esse desvio, iria aumentar 
o orçamento, o qual ele não tem, hoje, autorização para esse orçamento. Eu 
não sei como é que vai ficar mas é uma questão também que nós teremos que 
ir buscar lá na frente, porque, concordo, é particular, vai ceder ou não, mas 
teremos que buscar outro caminho, já que foi negado a travessia dessa rede 
dentro do estabelecimento. Isso pode estagnar, porque vai ter que buscar outro 
caminho, se tiver que desviar, vai gastar mais, mas vai ter que fazer alguma 
coisa, não pode o projeto ficar parado. Porque nessa região também, ali do 
Caeté e do Rosário de Ouro, muita gente reclama da falta de água. Então é 
isso que eu tinha a falar, e vamos estar aí nessa luta. eu espero que quem está 
dentro dessa CAR que nessa próxima semana possamos começar a discutir, 
porque o meu intuito é de levar adiante e que a gente traga uma solução em 
relação ao contrato e o plano municipal. Muito obrigado, Presidente; 2) Claudia 
Rita Duarte Pedroso; e 3) Diego Gouveia da Costa. Consoante preceitua o 
§5º do Art. 1º da Resolução Nº 4, de 8 de janeiro de 2021, o vídeo do 
pronunciamento dos Vereadores nesta sessão consta, na íntegra, no sítio de 
internet da Câmara e no Canal Oficial do Youtube, que podem ser acessados 
por meio dos links: 
http://www.camarasaoroque.sp.gov.br/ e https://www.youtube.com/watch?v=M
WMC6_-1KBo.

Encerram-se os trabalhos às 22h32min.

THIAGO VIEIRA NUNES
1º Vice-Presidente

NEWTON DIAS BASTOS
2º Vice-Presidente

DIEGO GOUVEIA DA COSTA
1º Secretário

ANTONIO JOSÉ ALVES MIRANDA
2º Secretário
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